
 夏休み前、職員室前の花壇に立派な『ひまわり』が咲いていました。ひと夏を越えた姿を見ると季節

の流れを感じます。来年の夏に再び大きな花を咲 

かせるための準備に入りました。来年の夏もきっ 

と立派な『ひまわり』が咲くことでしょう。 

 月日は確実に流れ、季節の移り変わりも進んで 

いますが、日々の暑さは一向に和らぐ感じがしま 

せん。この異常な暑さは一体いつまで続くのでしょ 

うか。このような暑さが続くと学校の教育活動に 

大きな影響を及ぼします。子どもたちが楽しみに 

している多くの活動を制限せざる得なくなります。もちろん家庭生活にもかかわってくるでしょう。夏

休み明けも熱中症に十分気をつけながら、子どもたちの活動を進めていきます。熱中症の心配をするこ

となく、心地よく過ごせる日を待ち望むばかりです。 

 さて、38 日間の夏休みが終わり、子どもたちが元気に学校へ帰ってきました。一人一人が思い思い

の夏休みを過ごしたことでしょう。私自身も閉庁期間中は自分の時間を楽しませてもらいました。自分

の時間を有意義に使うことが、心身のリラックスに繋がることを改めて実感しました。夏休み明けの学

校生活に緊張を感じている子どももいると思います。どの子も安心して過ごせるよう、引き続き一人一

人を丁寧に支援していきたいと思います。夏休み中の職員研修で「誰ひとり取り残さない学校」

を再確認したので、その実現に向けて職員一丸となって取り組んで参りたいと思います。 

 夏休み前、本校保護者のお力添えにとても助けていただきました。水泳学習ボランティアの募集をか

けさせていただいたところ、たくさんの保護者の皆様にご協力いただくことができました。プールサイ

ドの子どもたちへの水かけ、水泳学習中の子どもの安全確認と見守り等、教員だけでは手が足りないと

ころをたくさん助けていただきました。心より感謝いたします。ありがとうございました。これからも

日々の学習の中でのボランティア等の募集をお願いすることがあると思います。今後もご支援とご協力

をいただければ幸いです。最後に２つお知らせがありますので、ご承知おきください。 
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「夏休みを終えて…」 

学校長 矢島 孝幸 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和5年８月２８日 

横浜市立二谷小学校 

校長  矢島 孝幸 

夏休み前 夏休み後 

① 熱中症予防を鑑み、水筒にスポーツドリンクを入れてきても構いません。＊ご家庭でご判断ください。 

② 「二谷小学校 Instagram」を始めました。学校の様子を少しずつ発信していきます。ご興味ある方はご

覧ください。                         ＊閲覧に関する詳細は左面参照。 

 

 


